

Entrega el gobierno de Bolivia varias obras sociales en los estados de Tarija y Cochabamba



La Paz, 13 sep (Prensa Latina) El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró hoy la unidad educativa Valle Hermoso, en la ciudad de Tarija, una inversión equivalente a 782 244 dólares para beneficio de 300 estudiantes.

La instalación de tres bloques, financiada por el programa gubernamental “Bolivia cambia, Evo cumple”, cuenta con una cancha polifuncional con tinglado y graderías.

Morales recordó que la respuesta a las demandas de la población en el sector de la educación, salud, viales, entre otras, es posible gracias a las políticas económicas implementadas desde 2006, con la nacionalización de los recursos naturales y las empresas estratégicas como pilar fundamental.

“Vamos a seguir construyendo unidades educativas, porque educación es sinónimo de liberación de un pueblo”, ratificó.

La agenda de mandatario comenzó este viernes con la inauguración en Cochabamba del edificio central de la

Empresa Nacional de Electricidad (ENDE Transmisión), obra ejecutada con una inversión de más de 14 millones de dólares.

Datos oficiales revelaron que la infraestructura edificada en un terreno de 10 mil metros cuadrados, cuenta con laboratorios de control, protección y telecomunicaciones en tiempo real, una sub estación eléctrica, un centro de transmisión, un sistema fotovoltaico de electricidad con 667 paneles solares de 180 kilovatios de potencia, entre otros.

El primer presidente indígena de Bolivia afirmó que el Gobierno nacional continuará con la política de dotar de nuevas infraestructuras a las instituciones estatales para mejorar el servicio al pueblo, pese a

las protestas de los representantes políticos de la derecha.

“Es un modelo de edificación que tiene ENDE Transmisión para prestar servicios, porque para trabajar uno necesita comodidad. Ya estamos en otros tiempos, de teleconferencias, de un Estado digitalizado”, agregó.

Recordó que el Estado dio pasos importantes en la provisión de edificios a las entidades públicas con la eliminación del pago de cerca de 20 millones de dólares en alquileres de inmuebles, sólo en la ciudad de La Paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201999-entrega-el-gobierno-de-bolivia-varias-obras-sociales-en-los-estados-de-tarija-y-cochabamba>



Radio Habana Cuba